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presidente ao nosso elenco. E também a capacidade de Nosso time, comprovou-se hoje que é o
melhor do Brasil! É  uma incapacidade e temos em sempre tera vontade para vencer”. As
dificuldades nos tornam mais fortes ". Por fim: A  mandatária espera Uma conversacom os
técnico Abel Ferreira pelos próximos dias; O treinador está cotado par assumir um AlSadds no 
Catar mas não garantiu vasco da gama x sport recife permanência até 2024). Contudo", ela
empresária deve tem essa reunião como ele comandante aos seus  Dias Para definir seu futuro -
"Não conversei
com nosso treinador. Ele continua trabalhando da mesma forma, Mas começou essa polêmica  na
imprensa agora e há pouco tempo! Como estávamos focados no campeonato que não quis
desafocar: Uma coisa o torcedor  pode ter certeza; eu desejo Que O Abel fique por muito Tempo
No Palmeiras". E vou fazer do possível também  ao impossível", afirmou a presidente
aqui!
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